



TODESANZEIGE

Wir nehmen Abschied von unserem ehemaligen, langjährigen Reallehrer

Jakob Mettler

Jakob Mettler war von 1963 bis zu seiner Pensionierung 1996 als Reallehrer in Rapperswil-Jona tätig, zuletzt im Schulhaus Rain. Jakob Mettler war ein ausgezeichnete und beliebter Pädagoge; sein engagierter Unterricht gestaltete er stets lebensnah und praktisch. Die Schülerinnen und Schüler standen dabei immer im Zentrum seines Wirkens, unzählige Rapperswil-Joner hat er auf einem wichtigen Stück ihres Lebenswegs begleitet.

Neben dem Schulzimmer war Jakob Mettler aber auch am politischen Geschehen sehr interessiert. Er war daher immer ein spannender, gut informierter Gesprächspartner, der stets zu seinen pointierten Meinungen gestanden ist.

Jakob Mettler war eine engagierte und starke Lehrerpersönlichkeit. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Stadtrat Rapperswil-Jona
Schulrat Rapperswil-Jona
Schulverwaltung und Lehrerschaft